

Agueda Alonso, como Presidenta de ASEM, asistió a la Conferencia Coloquio organizada por Diario de Sevilla, con la colaboración de Roche “Innovación Sanitaria y Avances Tecnológicos”, celebrada recientemente en la Real Academia de Medicina de Sevilla.

Intervinieron en el acto D. Jesús Castiñeiras Fernández, Presidente de la Real Academia de Medicina de Sevilla; D. José María Vergeles Blanca, Consejero de Sanidad y Políticas Sociales de la Junta de Extremadura; D. Aquilino Alonso Miranda, Consejero de Salud de la Junta de Andalucía; D. Jesús Fernández Sanz, Consejero de Sanidad de la Junta de Castilla La Mancha y D. Federico Plaza Piñol, Director de Corporate Affairs de Roche Farma.